

## 告 辞

春の訪れを感じさせる今日の良き日、沖縄市立北美小学校での全ての教育課程を修了し、晴れて校長先生より卒業証書を授与されました卒業生の皆さんへ、心よりお祝いとお慶びを申し上げます。

小学校に入学した6年前、夢と希望を胸に学校の門をくぐり、先生方や友達と一緒に過ごした時間の中で仲間と協力することの大切さ、そして、夢に向かって努力することの素晴らしさを学び、心身ともに逞しく成長し、本日皆さんは卒業の日を迎えています。

思い出いっぱいの小学校を卒業し、いよいよ中学校という新たなステージへと進みます。中学校では、さらに多くの学びや出会いがあります。新しい知識や経験を積み重ね、友情を育み、自分自身の可能性を大きく広げていってください。

中学校生活は、順風満帆な道のりばかりではありません。困難に立ち向かう経験をすることもあるでしょう。

アメリカ野球殿堂入りを果たしたイチロー選手がインタビュー中にこのような言葉を残しております。「不完全だから進むことができる」。

イチロー選手は、不完全な自分自身を信じ、失敗を恐れず未来に向かって進んでいくことの大切さを教えてくれています。完璧な人間なんていません。だからこそ、私たちは成長できるのです。皆さんの未来は無限の可能性に満ち溢れています。皆さん一人ひとりが、自分の持っている力を信じ、それぞれの目標に向かって努力し続ける粘り強さを中学校でも発揮し、力強く進んでくれることを願っています。

結びになりますが、これまで我が子の成長を深い愛情で見守って頂きました保護者の皆様方にお祝いを申し上げます。

また、児童のご指導にご尽力頂きました先生方に感謝を申し上げますとともに、卒業生の皆さんの今後のご活躍を祈念し、教育委員会告辞といたします。

令和7年3月18日  
沖縄市教育委員会